

# Nenek Amsah warga Sukadamai Leuwi Liang Bogor Segera Butuh Perawatan dan Bantuan Sosial

Anton atong sugandhi - [PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 3, 2022 - 03:38





BOGOR - Menindaklanjuti laporan pada malam kemarin kepada Kasi Pemberdayaan Masyarakat Kecamatan Leuwiliang Hari Prihartono, SH, MM perihal dengan adanya warga lanjut usia yang membutuhkan bantuan.

Siang tadi Hari bersama Kades Leuwiliang dan pekerja sosial masyarakat, menjenguk Nenek Amsah untuk dilakukan langkah-langkah terbaik dalam pertolongannya.

Adapun warga lansia tersebut beralamat dikampung Sukadamai RT 02 RW 09 Desa Leuwiliang Kecamatan Leuwiliang Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Rabu (02/02/22).

Hal itu disampaikan Kasi PM Leuwiliang Hari Prihartono mengatakan, Nenek Amsah saat ini kondisinya tidak bisa bangun dan hanya mampu tiduran di kasur, sehingga kami upayakan untuk mendapatkan perawatan kesehatan dan bantuan sosial.

"Alhamdulillah berkat sinergitas yang baik, sudah ada donasi yang masuk dan tadi dilakukan perekaman KTP-EI "on the spot" untuk selanjutnya diusulkan agar mendapatkan bansos yang bersumber dari Dana Desa Leuwiliang dan sumber lainnya yang sah". Paparnya

Hari menambahkan, "sengaja memperkuat jaringan PSKS dan relawan lainnya yang menjadi sub koordinasi Seksi Pemberdayaan Masyarakat, agar setiap permasalahan sosial dapat ditindaklanjuti dengan cepat dan tepat sesuai kewenangan dan kapabilitasnya". jelas Hari

Ditempat yang sama Kades Leuwiliang H. Iman menyampaikan, "bahwa Nenek

Amsah ini adalah orang tua dari teman sekolahnya dahulu, alhamdulillah ini sekaligus jadi momentum dalam menjaga silaturahmi".imbuhnya

Sementara itu Camat Leuwiliang H. Daswara Sulanjana, SH menuturkan, atas nama Kecamatan Leuwiliang mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah bersama-sama membantu meringankan beban Nenek Amsah.

"Ini semua sejalan dengan slogan Bupati Bogor Ibu Ade Yasin yang berharap agar segala permasalahan sosial masyarakat dapat ditindaklanjuti dengan "gercep".tuturnya(Muhamad Janwar/Cawang)